

## Rapport final du Team-Cup 2005/06

Il y avait 81 équipes au départ, donc moins que lors du dernier Team-Cup. Le Team-Cup se déroula sans heurts. Il y eut très peu de demandes d'ajournement, toutes sans suites, car les équipes adverses ne pouvaient pas ajourner. Dans ces cas, je renonce à prononcer des amendes pour forfait.

Les juniors n'ont pas tous joué au premier et au second tour. Quelques-uns sont tellement forts qu'ils n'ont été sélectionnés que vers la fin, par exemple Lara Stock chez Birseck Springer!

Lors des quarts de finale, les équipes suisses allemandes Birsecker Springer (contre Les Pélicans Blancs), Entlebuch (contre Wollishofen1), Solothurn Krumm Turm (contre Bois Gentil I) et Therwil Miraculix (contre Echallens I) ont dû s'avouer vaincues. De ce fait, le tenant du titre Wollishofen se vit confronté à trois équipes romandes.

Les deux équipes genevoises organisèrent les demi-finales. C'était déjà la seconde fois et, comme la première fois, elles accueillirent les délégations avec un généreux apéro. Malheureusement, les hôtes furent mal récompensés par leurs adversaires. Les deux équipes ont perdu contre les invités de Wollishofen et d'Echallens.

L'appariement de la finale fut donc une répétition de la demi-finale de l'année passée, avec inversion des couleurs. La finale se déroula à Wollishofen. Comme à Genève, l'hospitalité fut mal honorée. Bien qu'ayant perdu au premier échiquier, Echallens a remporté la rencontre par 2.5-1.5. Détail piquant: Monthoux et Mouquin, les deux perdants de l'année précédente, ont remporté les deux points décisifs.

L'équipe de Wollishofen elle aussi (et en particulier Georg Kradolfer) s'est donnée beaucoup de mal pour organiser une belle finale. Les vainqueurs furent dignement fêtés, bien que Wollishofen aurait sans doute préféré sabler le champagne pour arroser sa propre victoire. Cette fois, les prix étaient en fuchsit sur bois, le prix d'équipe assorti en plus d'ardoise.

Bâle, février 2006

Ruth Bohrer  
Directrice du Team-Cup